

HCD Gröbenzell bietet seit Januar 2023 renommierte Heidelberger Ballschule für Kinder an

Spaß und Bewegung bei Spielen mit oder ohne Ball: Der Handballverein HCD Gröbenzell bietet seit 12. Januar 2023 eine Spielgruppe der Heidelberger Ballschule für Mädchen und Jungen im Kindergarten- und Vorschulalter an. Lizenzierte Ballschultrainer:innen fördern dort Motorik sowie Koordination von Kindern und bereiten sie altersgerecht auf alle Ballsportarten vor. Spielerisch freies Lernen steht dabei ebenso im Fokus wie die sozial-emotionale Entwicklung durch Ballspiele.

Die Heidelberger Ballschule beruht auf aktuellen sportwissenschaftlichen Erkenntnissen. Im Vordergrund steht eine vielseitige Vermittlung von allgemeinen, altersgerechten und sportartübergreifenden Kompetenzen. In spaßbetonten Wettkämpfen werden die Kinder in Spielen und Übungen mit der Hand, dem Fuß und dem Schläger nach dem Vorbild der Straßenspielkultur in die Welt der Sportspiele eingeführt.

Rüdiger Hoch, Vorstand des HCD Gröbenzell, über die neue Kooperation im Verein: „Mit unseren Sport- und Freizeit-Angeboten schaffen wir bewegungsreichen Ausgleich zum oft bewegungsarmen Alltag. Mit der renommierten Heidelberger Ballschule bieten wir auch den Kleinsten die Möglichkeit, in die spannende Bewegungswelt des Ballsports einzutauchen. Wir freuen uns gerade jetzt nach der Pandemie auf alle Kinder, die Spaß am gemeinsamen Sport und an lustigen Spielen in der Gruppe haben.“ Der HCD Gröbenzell fördert als Handballverein schon seit 50 Jahren nachhaltig Spielerinnen von den Minis bis in den Damen-Bereich – im Handballsport, in der Persönlichkeitsentwicklung und bei der Sozialisation im Team.

Die Heidelberger Ballschule findet donnerstags, jeweils von 15:30 bis 16:15 Uhr, in der Paul-Barth-Halle (ehemalige Wildmooshalle), statt. Kinder, die gerne erst einmal schnuppern wollen, sind ebenfalls herzlich willkommen.

Weitere Informationen sind über www.hcdgroebenzell.de unter der Rubrik „HCD-Ballschule“ abzurufen. Zur Anmeldung oder bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Leiterin der Ballschule, Rita Gauland. Sie ist über folgende E-Mailadresse zu erreichen: ballschule-hcdgroebenzell@gmx.de

Bei PR-Rückfragen:

Biggi Bischoff

Media Relations HCD Gröbenzell

bb@schnellesWort.de